

La Señal No 46
La Señal Aporta Estabilidad
27 de diciembre de 2015
Pastor, Brian Kocourek

1 Corintios 16:13-14 *Velad, estad firmes en la fe; portaos varonilmente, y esforzaos. 14 Todas vuestras cosas sean hechas con amor.*

Filipenses 1:27 *Solamente que os comportéis como es digno del evangelio de Cristo, para que o sea que vaya a veros, o que esté ausente, oiga de vosotros que **estáis firmes en un mismo espíritu, combatiendo unánimes por la revelación del evangelio,***

Vamos a orar...

El miércoles por la noche hablamos del párrafo **160** de **La Señal** donde el hermano Branham hablaba acerca de **Juan 14:12** como *la característica identificable del creyente* y para contrastar esto examinamos también *las características identificables* de la semiente de la Serpiente.

Yo pensé que era un estudio bastante revelador y, si Y Uds. se lo perdieron, harían bien en volver y escucharlo.

Ahora, esta mañana vamos a tomar un mensaje simple del párrafo **161** del sermón del hermano Branham, **La Señal**.

161 *Y todos éstos que fueron honestos de corazón, durante todo eso [las edades], sin—sin Uds. ellos no serán—serán perfeccionados. Pero en Uds.... Es como la cabeza teniendo que irse, para llevar al pie. La cabeza tiene que irse, para llevar la mano. La cabeza tiene que irse, para llevar el corazón. La cabeza tiene que irse, para llevar la boca. ¿Ven? La cabeza tiene que irse. Y ahora estamos en el tiempo en que la señal fue aplicada sobre el dintel de la puerta (¿ven?), y sobre los postes. “Mas cuando Yo viere la sangre siendo señal, pasaré de vosotros”. Me daré prisa ahora, lo más rápido que pueda. Sólo como cinco minutos más, o diez, y terminaremos.*

Ahora, detengámonos aquí y miremos lo que acaba de decir el hermano Branham. Dijo que la cabeza se ha ido, y luego enumera cómo *la Cabeza opera el pie, la mano, la boca y controla el corazón*. En otras palabras, tiene que haber una torre de control en la que confiemos en nuestro propio cuerpo, y si nuestro cuerpo natural debe tener una torre de control en nuestra cabeza para controlar el movimiento del pie, la mano, la boca y el corazón, entonces ¿qué pasa con el cuerpo de Cristo? También tenemos que tener una torre de control, y esa Torre de control es la Señal, el Espíritu Santo, la Santa Vida de Dios viviendo y moviéndose dentro de nuestro ser.

Hechos Capítulo 17 Versículo 28 *Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos.*

Por lo tanto, al hablar de lo que controla el cuerpo, el hermano Branham habla de dos cosas una y otra vez a lo largo del Mensaje. Un término que utiliza es *liderazgo* y el otro término es *torre de control*.

En su sermón, **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 244** nos dice: "Y Él está aquí hoy, **en Su Palabra**, manifestando lo mismo que Él hizo allá. Ella no puede reconocer ningún otro liderazgo. No, señor. No **hay obispo ni nada**. Ella reconoce **un solo Liderazgo, ése es Cristo, y Cristo es la Palabra**.

Y nuevamente dice en su sermón, **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 77-5 Su Palabra**, que es Él, ha comenzado a ser levantada. La Palabra, que a través de la edad de Lutero, Wesley (¿ven?), ha comenzado a levantarse en Su poder; allá comenzó a moverse, luego se movió otro poquito, ahora **está llegando a la identificación**. ¿Ven? Fíjense. Ahora, **para la Vida en el Cuerpo**, es una vindicación de que el Rapto está a la mano. Cuando Uds. vean la Cabeza y el Cuerpo llegando a ser uno, y **la plenitud de la medida de Su manifestación**, muestra que el Cuerpo está próximo a ser recibido en la Cabeza. Naciones confusas, Israel despertando,

¿Ahora, que significa esto? Bueno, significa que el rapto está listo para ocurrir cuando comiencen a ver la manifestación del liderazgo de Dios viviéndose en la gente.

Y en su sermón, **Sed 65-0919**, dijo: "**hay una torre de control en su alma, que le avisa de las necesidades espirituales que Ud. tiene, algo en su espíritu, y, y a través de esto Ud. puede ver cuál tipo de vida lo está controlando a Ud. Cuando Ud.—cuando Ud. puede ver cuáles son sus deseos, entonces según eso, Ud. puede ver la clase de cosa que hay en Ud., que está creándole a Ud. este deseo. Vea, hay una cierta cosa por lo cual Ud. tiene sed, y esto—y esto le puede decir en su alma cuál es este deseo, según la naturaleza de la sed que Ud. tiene. Espero que puedan entender eso.**

Por lo tanto, Dios nos ha hecho para que recibamos Su Palabra con nuestra mente primero y luego unirá nuestro entendimiento de esa palabra para que se manifieste. Él nos da Su Palabra primero a nuestra mente, luego desciende a nuestra Alma y se convierte en una Revelación Espiritual. Cuando eso sucede, entonces el Espíritu Santo está en la torre de control de nuestra vida. Entonces aquí estamos tratando primero con la mente y es por eso que vemos al Hermano Branham señalando la condición deteriorada de la mente de la gente. Ven, pero si esa Palabra sólo permanece en su mente y no cae en Su corazón, aunque sea una palabra correcta todavía no tiene vida en ella. Tiene que ser vivificado por el Espíritu en el corazón, luego se convierte en una revelación dinámica.

Probando Su Palabra 65-0426 P:2 Él es, el Espíritu Santo es la-la Dinámica que entra en la mecánica, las palabras, que la hacen vivir. Y todo eso tiene que funcionar en conjunto, o de otra manera no funcionará. Se requiere de toda la Biblia, todo el Cristo, el Evangelio completo.

Nombres Blasfemos 62-1104M 56 Número uno, viniendo a Uds., su fe mental, aquí mismo, aquí viene el Espíritu Santo, descendiendo a su fe mental, formándola a una fe espiritual. Entonces la fe espiritual sólo reconoce la Palabra. Ahora, y número dos...tres. Entonces Ud. tendrá espiritual...Ud. será—tendrá el Espíritu Santo, y eso sellará todas estas cosas dentro de Ud., a medida que ese Espíritu Santo cubre esto. Desde su fe hasta que el Espíritu Santo lo sella a Ud. adentro con Cristo; entonces Ud. llega a ser uno. ¡Amén! (Quiten esta cosa de en medio. Es duro para sus brazos.) Ud. llega a ser uno. **Ud. y Cristo viven juntos**. "En aquel día vosotros conoceréis que Yo

estoy en el Padre, el Padre en Mí, Yo en vosotros, y vosotros en Mí". ¿Ven? Entonces esa es una unidad sellada del Señor Dios. Ahora, y entonces ellos son vindicados y colocados. Cuando ese tiempo acontezca, ellos llegan a ser **hijos e hijas vindicados de Dios**.

Entonces noten que el hermano Branham nos está diciendo aquí que cuando el Espíritu Santo entra en su fe mental, **él unge esa fe mental y se convierte en una Revelación dinámica espiritual**, y luego queda sellada allí y nadie podrá quitársela jamás.

Y él dijo que nos hace **uno con Cristo**. Y noten que dijo que cuando lleguemos a ese lugar **estamos listos para ser colocados como hijos e hijas de Dios**. En otras palabras, tenemos que estar en esa condición en la que nuestra fe mental ha sido unguida con el Espíritu de Dios y ha descendido en nuestra alma sellándonos y **haciéndonos Uno con la mente de Cristo**, y tenemos que llegar a esa condición. para ser colocado en la adopción de hijos.

Mirando Lo Invisible 59-0410 8 *El hombre siempre está tratando de lograr algo por su cabeza. Se supone que debe lograrlo por su corazón. Esa es la torre de control donde Dios lo controla, y dirige sus pensamientos, dirige sus caminatas, dirige sus emociones.* A veces me siento tan feliz que solo tengo que soltarlo. Y si miraba a mi alrededor y veía a alguien, entonces mire que puse mis ojos en la gente. Pero Dios me ayude a mantener los ojos cerrados. **Solo quiero ser guiado por el Espíritu de Dios, para que la carne no tenga nada que ver con eso.** Por lo general, los ministros, cuando entran al púlpito, comienzan a pensar: "Si hablo de cierta cosa, aquí hay un cierto miembro de mi iglesia que es un buen diezmero en esta iglesia, dejarán la iglesia". Entonces estas mirando la carne otra vez. **Entonces Dios no puede dirigir a ese ministro.** Tienes que decir lo que el Espíritu dice que diga. Entonces somos guiados por el Espíritu de Dios. Y encontramos que este hombre está controlado por una torre de control, y esa torre lo convierte en lo que es. **Lo conmueve. Son sus emociones. Él vive por eso.**

Poder De Transformación 65-1031M 131 *Ese lugarcito interno de más adentro, es donde uno comienza, lo cual es su alma; luego viniendo de allí, Ud. es un espíritu; y entonces Ud. viene a ser un ser viviente. Ahora, el ser viviente tiene cinco sentidos, para contactarse; el segundo tiene cinco sentidos. Ése es el cuerpo externo: Vista, gusto, tacto, olfato y oído. El cuerpo interno tiene amor y conciencia, y todo eso, cinco sentidos. Pero en lo más interno, la torre de control, o es Dios o Satanás. Y Uds. pueden imitar cualquiera de estas cosas que se pueden contactar, como—como el—como el Cristiano; o pudieran echar demonios, como un Cristiano. Pero la torre de control interna, el principio, el origen, al no ser de Dios, jamás regresará a Dios; ¿entienden eso? ¿No echó diablos Judas? Caifás, el que lo condenó a Él y lo envió a la muerte, ¿aun no profetizó? Pero él no pudo permanecer con la Palabra. ¿Ven? Eso es cierto.*

Por lo tanto, tiene que concebir en el corazón **tener un propósito en su corazón**, y que pondrán la mirada en obtener ese propósito. Tiene que hacer de su propósito el foco centralizado de su ser. Y **su propósito tiene que reflejar el tiempo en la que vive. Incluso Dios ha guiado Sus propios pensamientos por Su Propósito.** Sí, Dios

también debe tener un propósito para guiar y dirigir la suma de Sus propios pensamientos. Porque sin un propósito, nuestros pensamientos sólo van a la deriva hacia el olvido. Cuando se tiene un propósito que guía los pensamientos, entonces los pensamientos, junto con el propósito, se convierten en la torre de control del pensamiento, asumiendo también el control de las acciones y las palabras.

Isaías 14: 24 "*Jehová de los ejércitos juró diciendo: Ciertamente se hará de la manera que lo he pensado, y será confirmado como lo he determinado;*"

Entonces, a menos que tengamos un propósito, nunca permaneceremos firmes, porque incluso Dios dijo que debe tener un propósito para que sus palabras permanezcan. Y muchas personas en esta hora simplemente vagan de poste en poste sin ningún propósito en la vida. Como ganado tonto conducido, de pasto en pasto, pero sin otro propósito real en la vida que sobrevivir. Y esa no es una condición para que los hijos de Dios estén allí. Tenemos que tener un Propósito y ese es el propósito de Dios para motivarnos y alinear nuestro cuerpo, alma y espíritu.

De **El Mesías 61-0117 18** El Hermano Branham dijo: "*Ahora, por ejemplo, cuando un hombre obtiene la salvación, la Luz que entra a él es casi como este pequeño botón blanco de mi camisa. Esto es cuando Dios entra en la parte interna del hombre. El hombre está constituido a la manera de un tabernáculo: los atrios exteriores, luego el lugar santo y el lugar santísimo; la gloria de la Shekinah en el interior, velo adentro. Ahora, en las entradas exteriores del hombre están sus cinco sentidos que son las entradas a su cuerpo. En el interior está su alma. El alma es la naturaleza del espíritu que está en el interior de su corazón; eso produce su alma, la cual crea la atmósfera alrededor de él. Él tiene también cinco entradas. Luego, en el interior tiene solamente una puerta, una sola entrada para ir dentro de la gloria de la Shekinah, donde Dios puede entrar a él y tomar posesión de la torre de control. Y esa vía es el libre albedrío. Ya sea que acepte o no, depende de usted. Esa es la única avenida que está abierta al hombre por la que Dios puede venir dentro de su corazón: a través de su libre albedrío. Esa facultad de libre albedrío lo coloca a usted en la misma condición que estaban Adán y Eva. Usted puede elegir lo correcto o lo incorrecto, cualquiera que desee.*

No estoy tan interesado en cómo perfeccionar esta carne mía, porque yo sé que no importa cuántos sermones escuche que hablen sobre perfeccionar este comportamiento o aquel comportamiento, **a menos que se nazca de nuevo, de todos modos, todo es en vano.** La psicología es fugaz y temporal. Oh, puede que nos haga sentir bien por el momento, pero **lo único que cambiará nuestro comportamiento es nacer de nuevo. Luego se tiene otro Espíritu, guiando nuestra torre de control.**

Sed 65-0919 173 *Un buitre quiere cosas muertas. Así es. ¡Y eso está muerto! Así es, exactamente. Muestra claramente, eso muestra claramente aquí cuál es su cabeza y su torre de control, lo que les está dando (¿ven?), lo que está en su alma. Su alma apetece cosas así.* Sus almas apetece una iglesia muy intelectual, donde la gente se vista finamente, y el pastor tome quince minutos, o veinte. Y si se pasa, ellos lo regañan en la junta de diáconos. Y él no debe decir nada en cuanto al pecado. Él no debe decir nada acerca de ponerse pantalones cortos, ni decir nada acerca de la gente que hace

esto, eso o lo otro. Él no debe mencionar eso, en lo absoluto. Si lo hace, la junta lo echará. ¿Ven lo que es? Ése es su filtro de un hombre que piensa. La Biblia dice, en Primera de **Juan 2:15**: “*Si Ud. ama este sistema del mundo, o las cosas de este mundo, es porque el amor de Dios ni siquiera está en Ud.*”.

Entonces sabemos que somos perfeccionados por la sangre del Cordero y "*lavados por el lavamiento del agua por la palabra*". Y noten lo que esta Palabra producirá en Uds. **Hebreos 13:21** *os haga aptos en toda obra buena para que hagáis su voluntad, haciendo él en vosotros lo que es agradable delante de él por Jesucristo; al cual sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén.*

Jesús nos mandó en **Mateo 5:48** *Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto.* Pero ¿cómo podríamos ser perfectos en esta carne? Ven Uds. que sus propias obras nunca podrían llevarlos a la perfección, y tampoco la ley podría hacer esto y no hacer aquello. *Por lo tanto, no es la acción que hacemos, sino el corazón que la hace lo que se vuelve perfecto.* Porque **tiene la mente de Dios en su torre de control.**

Ahora, cualquiera que piense que no se espera que vivamos una Vida digna del Evangelio no ha nacido de nuevo. Porque cuando Ud. nace de nuevo no puede evitar vivir la Vida de Cristo. *Si la naturaleza de Dios entra en Ud. no puede evitar manifestar esa Vida en su caminar, en su conversación y en sus pensamientos.* Es lo único que puede contenerse.

Desde Ese Entonces 60-0302 24 *Las cosas cambian cuando el hombre se encuentra con Dios.*

Me encantaría dar un sermón sobre eso alguna vez. Muestre a muchos de los creyentes a lo largo de la Biblia lo que eran antes de conocer a Dios y lo que eran después de conocer a Dios. Y el hermano Branham dijo que *Las cosas cambian cuando el hombre se encuentra con Dios. Un hombre nunca puede encontrarse con Dios y ser el mismo otra vez. Ud. será, o una persona mejor o una persona peor. Ud. mejorará o empeorará después que se encuentre con Dios. Depende de lo que Ud. quiera hacer al respecto.* Pero un hombre nunca puede encontrarse con Dios y ser el mismo. *Cualquiera que sea su actitud hacia Dios, eso sella su destino eterno. Ahora, la Vida que vivimos es muy importante para Dios. Tanto es así que Dios llevó a Enoc en arrobamiento porque su vida era muy agradable a Dios. Y la Vida que vives es sólo una expresión de lo que hay en la torre de control de tu Alma.*

Por lo tanto, el Espíritu Santo tomará a cualquier hombre y traerá estabilidad en su corazón primero y luego todo lo que proceda del corazón. Y para ser *estabilizados* debemos saber lo que somos y debemos ser fijos o *estabilizados. Debemos tener un absoluto*, y *ese absoluto es nuestra torre de control* como escuchamos al hermano Branham tantas veces decirnos, y *una vez que tenemos nuestro enfoque claro en cuanto al propósito en la vida entonces este propósito y estar fijo a ese propósito es lo que gobernará nuestro ser, o nuestro ser a través del mar de la vida.*

Del libro de **II Crónicas 20:20b** leemos: "*Creed en Jehová vuestro Dios, y estaréis seguros; creed a sus profetas, y seréis prosperados. Oración*".

Y de su sermón, **Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra párr. 161** el hermano Branham dijo: “¿Lo ven a El ahora en Su Palabra, y toda Su Palabra manifestada aquí mismo delante de nosotros? Oh, Iglesia del Dios viviente, pónganse de pie, créanle con todo lo que está en Uds. Agárrense a esa pequeña Rueda en medio de la rueda, déjenla **estabilizar todo movimiento** y **todo además que** Uds. hacen. **Todo pensamiento** que Uds. tienen, que sea controlado por esta Torre en el interior de Uds. Porque, Dios está en Su Palabra de esta hora, en la Luz del atardecer, mostrando la Luz. Luego continuó diciendo

Por lo tanto, esta mañana me gustaría centrar nuestra atención en lo que significa *déjenla estabilizar todo movimiento y todo además que Uds. hacen. Todo pensamiento que Uds. tienen,*

Para poder hacer esto primero tenemos que entender lo que significa *estabilizar* algo.

Y según el *Diccionario Webster*, la palabra **estabilizar** significa: *Establecer, evitar cambios o fluctuaciones.* Y encontramos que la palabra **estable** significa: *No se mueve ni se desequilibra fácilmente, firme; estable. No es probable que se rompa, se desmorone o ceda; fijado. Firme en carácter, propósito, resolución; firme. No es probable que cambie o se vea afectado negativamente; duradero, duradero. Capaz de regresar a un equilibrio (balance), o posición original después de haber sido desplazado.*

Ahora, lo que yo veo en estas definiciones es una persona decidida, con *un propósito fijo* en mente y *que no se aleja demasiado de ese propósito.*

Por lo tanto, para poder *estabilizarnos* como el hermano Branham nos está diciendo aquí *debemos saber en qué somos y en qué debemos fijarnos.* Tenemos que tener un absoluto, y *ese absoluto es nuestra torre de control* como tantas veces escuchamos al hermano Branham decirnos, y *una vez que tenemos nuestro enfoque claro en cuanto al propósito en la vida entonces este propósito y estar fijo a ese propósito es lo que gobernará nuestro ser, o nuestro ser a través del mar de la vida.*

La primera vez en las Escrituras que escuchamos el uso de la palabra estable, o un derivado de ella, es cuando Dios le dio a Noé la señal y prometió que establecería *esta* señal entre Él y el hombre para siempre.

Génesis 9:17 Dijo, pues, Dios a Noé: *Esta es la señal del pacto que he **establecido** entre mí y toda carne que está sobre la tierra.* Ahora, la palabra **establecido** que se usa aquí es de la palabra hebrea, **quwm** pronunciada (**koom**) y significa: *levantar o traer a escena, y también significa constituir, establecer, confirmar o fijar para cumplir.*

Nuestra propia constitución es la que gobierna esta nación y es un documento fijo y firme que se supone debe *darle propósito a esta nación* y su forma de gobierno. Pero el hombre está tratando de cambiarlo de ser un documento fijo a lo que ellos llaman un documento vivo y respirable, lo cual es una tontería. Quieren que cambie con los tiempos, pero al hacerlo han alterado el verdadero significado y propósito para el cual fue escrito. De hecho, *cuando se desconoce el propósito, la redacción deja de tener poco o ningún efecto.* Y es por eso que hemos visto tantos cambios en nuestra

constitución en las últimas décadas, así como la iglesia ha alterado sus acciones y doctrinas porque *no han podido comprender el propósito detrás de la palabra de Dios*.

Y he visto que esto sucede también en el Mensaje. Debido a que los hombres no entienden por qué Dios descendió con una aclamación, tratan de cambiarlo para que se ajuste a su propio entendimiento. Por lo tanto, esta mañana estamos viendo un principio muy importante si vamos a estar estabilizados y listos para el rapto.

En primer lugar, *debemos llegar a comprender que nuestra estabilidad reside en una cosa y sólo en una cosa, y que nuestro propósito en la vida es Su propósito*. Si tenemos el propósito correcto, que es Su propósito, entonces tendremos los motivos y objetivos correctos y, por lo tanto, seremos estables en lo que hacemos y decimos. Porque tendremos puesto nuestro estabilizador.

El Hermano Branham dijo, *déjenla estabilizar* #1) **todo movimiento** y #2) **todo ademán** que Uds. hacen. #3) **Todo pensamiento** que Uds. tienen, que sea controlado por esta Torre en el interior de Uds. Porque, Dios está en Su Palabra de esta hora, en la Luz del atardecer, mostrando la Luz.

Por lo tanto, podemos ver que tiene que haber algo que controle y estabilice y ese es el **PROPÓSITO**. Si nuestro propósito es el propósito de Dios, entonces haremos lo que ese propósito nos indique.

El Diccionario Webster define **PROPÓSITO**: *algo que uno pretende, intención u objetivo, 2. resolución o determinación. 3. El objeto por el cual algo existe o se hace*. Y esta tercera definición es en la que quiero centrarme esta mañana. **¿Cuál es nuestro propósito de ser o nuestro propósito de vivir?**

Uds. saben, Jesús fue el ejemplo de estabilidad, y él sabía de dónde venía y sabía a dónde iba. Dijo: "*He venido de Dios y a Dios volveré*". Y él dijo: "*El Padre me envió, va conmigo*", para que supiera de dónde venía y hacia dónde iba y con quién caminaba en el medio. Si sólo creyéramos que estamos caminando en la luz como él está en la Luz, eso traería estabilidad a todos y cada uno de nosotros, pero tenemos que creer que Él está aquí. Y cuando yo miro entre las personas que dicen creer en el Mensaje y veo que ni siquiera caminan como si Dios estuviera aquí, me pregunto qué creen.

Pero Jesús conocía su propósito en la vida. Él dijo: "*Para esto he venido a este mundo*". Entonces *él conocía Su propósito en la vida. Y cuando cualquier hijo o hija de Dios conoce su propósito en la vida, eso trae estabilidad a sus vidas*. Y eludirá cualquier tormenta cuando sepa de dónde viene, hacia dónde va y con qué propósito ha venido.

Y otra cosa, Jesús se regocijó en la voluntad de Su Padre. Él dijo: "*Mi comida es hacer la voluntad de mi Padre*". Y él dijo: "*Yo siempre hago lo que agrada a mi Padre*". Entonces Jesús *sabía que su propósito en la vida era agradar al Padre*, y nos señaló el camino porque él es nuestro ejemplo.

Salmos 112:1-10 Bienaventurado el hombre que teme a Jehová, Y en sus mandamientos se deleita en gran manera. 2 Su descendencia será poderosa en la tierra; La generación de los rectos será bendita. 3 Bienes y riquezas hay en su casa, Y su justicia permanece para siempre. 4 Resplandeció en las tinieblas luz a los rectos; Es clemente, misericordioso y justo. 5 El hombre de bien tiene misericordia, y presta;

Gobierna sus asuntos con juicio, 6 Por lo cual no resbalará jamás; en otras palabras, es estable. En memoria eterna será el justo. 7 No tendrá temor de malas noticias; Su corazón está firme, confiado en Jehová. 8 Asegurado está su corazón; no temerá, Hasta que vea en sus enemigos su deseo. 9 Reparte, da a los pobres; Su justicia permanece para siempre; Su poder será exaltado en gloria. 10 Lo verá el impío y se irritará; Crujirá los dientes, y se consumirá. El deseo de los impíos perecerá.

Ahora, este Salmos que acabamos de leer suena casi idéntico a lo que decía el Hermano Branham, diciéndonos que *debemos permanecer inmóviles, fijos y establecidos*. Y el único que es capaz de establecer algo es Dios a través de Su Palabra.

Filipenses 2:13 *porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.*

Y sabemos que *"el que comenzó en vosotros la obra, la terminará"*, *"porque él es el autor y consumidor de nuestra fe"*, y *"a menos que el Señor edifique la casa, los que la edifican, en vano la edificarán"*. Y *"no depende del que corre, ni del que quiere, sino de Dios que tiene misericordia"*.

En el testimonio de **Job 22:28** leemos, y Él le está hablando a Dios: *"Determinarás asimismo una cosa, y te será firme. Y sobre tus caminos resplandecerá luz.*

Y encontramos que este también es el testimonio de David. **Salmos 40:2** *Y me hizo sacar del pozo de la desesperación, del lodo cenagoso; Puso mis pies sobre peña, y enderezó mis pasos.* Nuevamente aquí vemos que David tuvo sus inicios en un lugar no tan adecuado, pero fue **el Señor quien lo tomó y lo estableció**.

Proverbios 3:19 *Jehová con sabiduría fundó la tierra; Afirmó los cielos con inteligencia.* Entonces vemos aquí que fue a través de Su entendimiento, el del Señor, que Él expuso Su plan y **estableció el mundo**.

Salmos 96:10 *Decid entre las naciones: Jehová reina. También afirmó el mundo, no será conmovido; Juzgará a los pueblos en justicia.*

Proverbios 24:3 *Con sabiduría se edificará la casa, Y con prudencia se afirmará;* Por lo tanto, cualquier estabilización que se haga no debe surgir como una ocurrencia tardía, sino **como un propósito planificado previamente**. Se planifica y luego a través del consejo se elabora a través de muchos caminos diferentes que podría tomar y finalmente se establece y establece.

Salomón reconoció esto en **Proverbios 4:26** *Examina la senda de tus pies, Y todos tus caminos sean rectos.* La palabra examinar aquí es una palabra que significa **salir y poner en equilibrio**. Entonces vemos que los pies tropezarán a menos que primero se tome en consideración el camino y se sopesa el camino. Luego se trata de hacer los juicios correctos y tomar decisiones basadas en lo que conducirá ese camino. Nunca debemos caminar por el camino de la vida a ciegas. Pero debemos sopesar plenamente para qué estamos aquí y debemos caminar a la luz de esa decisión.

Una vez me senté en un tribunal escuchando varios casos que surgieron aquel día, y me sorprendió que cada uno de esos casos involucrara a hombres que simplemente no pensaban en cuál sería la reacción a su acción. Simplemente ni siquiera habían pensado

qué repercusiones tendrían las acciones que habían tomado. Y nosotros, como pueblo cristiano, deberíamos saberlo mejor, porque todos sabemos que *"lo que se siembra, seguramente se cosechará"*. Y *el que vive a espada, a espada ciertamente morirá."* Por lo tanto, como el hermano Branham predicó un mensaje llamado, *"La reacción a una acción"*, debemos saber que *"por cada acción que realicemos siempre habrá una reacción"*. "De hecho, eso es incluso una ley de la Física. Y seguramente es una ley que Dios estableció para gobernar su Universo".

El Oprobio Por La Causa De La Palabra 62-1223 P:33 *Ahora (¿lo ven?), yo creo que todas estas cosas tuvieron un significado. ¿Qué haría Ud. con un poder? ¿Cómo actuaría (¿ve?), la reacción de una acción? Algo que ha venido a raíz de un hecho, luego ¿cómo reacciona Ud. a esa acción? ¿Entienden lo que quiero decir? ¿Qué harían Uds.?*

Di A Este Monte 59-1123 P:32 *Y entonces cuando me volví... Yo dije: "No..." Y Algo me dijo: "Di lo que tú quieras, y te será hecho". Me quedé allí. El Sr. Mercier, el que graba cintas, y todos ellos estaban allí, el Hermano Fred, y muchos de ellos estaban presentes; el sudor me estaba escurriendo. Algo dijo: "Di: Ceguera, y serán ciegos. Di: Muerte, y ellos los sacarán cargando. Di lo que tú quieras". Yo no podía hablar. Yo no me podía mover. Y me dejó. Yo pensé: "Dios, ¿qué-qué debo hacer?" Y yo volví y él estaba allí, y su cara blanca, mirándome. Yo pensé: "¿Qué debo decir?" Entonces me volví, y parecía como... que antes que supiera lo que dije, yo dije: "Yo los perdono por su acto". Y ha de haber sido exactamente la cosa correcta por decir. **Era Dios probando una-una reacción de una acción.** Esa noche me fue revelado a mí que yo había dicho la cosa correcta. Yo sabía que todo se estaba dirigiendo a algo, pero, ¿qué era? ¿Qué hacer? Como Uds. saben, uno tiene que tener cuidado con un don Divino, cuidar lo que uno hace con él. ¿Recuerdan lo que hizo Moisés? Así que yo debí haber dicho la cosa correcta. "Yo los perdono". Como Uds. saben, **Juan, el joven Juan, quería quemar a Samaria en una ocasión porque ellos no los alimentaban.** Jesús dijo: **"Vosotros no sabéis de qué espíritu sois, porque el Hijo del Hombre no vino a perder las almas, sino a salvarlas"**. Y yo... Esas Escrituras continuaron viniendo toda la noche. Yo no dormí. Pero **eso era la trampa puesta en la que Satanás me hubiera provocado y luego hacerme decir la cosa incorrecta.** Pero el Espíritu Santo estaba allí, y me dijo de antemano que tuviera cuidado de lo que dijera. Oh, ¿cómo fue la bondad de Dios!... Sencillamente era Su misericordia. **"Ten cuidado de lo que tú digas"**. Y desde entonces hubo un alivio que vino. Entonces como a... Yo empecé a notar las cosas diferentes que yo hablaba inconscientemente, sin saber qué había dicho, y sucedían de esa manera. Yo empecé a hablar acerca de eso.*

Conferencias 61-0410 P:62 *Y Moisés vio que la conferencia que él estaba llevando a cabo con Dios, o, mejor dicho, que Dios la estaba llevando a cabo con él, fue exactamente Escritural, porque Dios hizo la promesa y Él dijo que Él los liberaría. Y Dios dijo: "Yo te escogí, Moisés, y tú vas a ir allá para hacerlo". Moisés fue a Egipto y obró los milagros que Dios le dijo. No tenemos tiempo para entrar en ello como quisiera, pero Uds. comprenden. Cuando él salió, sacando a los hijos de Israel para llevarlos a la tierra prometida, justo en el camino del deber estaba el Mar Rojo. **Es extraño cómo Dios guía a Sus hijos directo a trampas, algunas veces** a sillas de*

ruedas, algunas veces a ataques al corazón, algunas veces... Él guía a Sus hijos. ¿Por qué? Para ver cómo van a actuar, ver cómo... ver qué reacción ellos tendrán a una acción, ver lo que ellos harán.

1 Juan 1:7 *pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado.*

Pero caminar no es sólo algo que hacemos sin pensar en hacerlo. Hay cierto camino aquí del que se habla, dice *si caminamos en la luz, como él está en la luz*. Entonces tenemos que estar caminando en el mismo camino donde está la Luz porque cuando hacemos esto, sabemos que tenemos comunión no solo con Él, sino con aquellos que también están en el mismo camino.

Proverbios 12:3 *El hombre no se afirmará por medio de la impiedad; Mas la raíz de los justos no será removida.* Y si no se mueve entonces se establece. Y lo que lo establece es la Justicia, que es justo.

Proverbios 20:18 *Los pensamientos con el consejo se ordenan; Y con dirección sabia se hace la guerra.*

Y **Proverbios 15:22** *Los pensamientos son frustrados donde no hay consejo; Mas en la multitud de consejeros se afirman.* Ahora, esto no quiere decir que cualquier consejo servirá, pero sabemos que Él es llamado el Dios Fuerte, el Consejero maravilloso que es **Isaías 9:6**. Por lo tanto, si tan solo nos comprometiéramos con Él y nuestro trabajo con Él, Él se asegurará de que nuestros pensamientos sigan Su Propósito.

Proverbios 16:3 *Encomienda a Jehová tus obras, Y tus pensamientos serán afirmados.* Y recuerden, Él prometió que, si pensamos de otra manera, nos lo revelaría.

Filipenses 3:15 *Así que, todos los que somos perfectos, esto mismo sintamos; y si otra cosa sentís, esto también os lo revelará Dios.*

Proverbios 30:4 *¿Quién subió al cielo, y descendió? ¿Quién encerró los vientos en sus puños? ¿Quién ató las aguas en un paño? ¿Quién afirmó todos los términos de la tierra? ¿Cuál es su nombre, y el nombre de su hijo, si sabes?* Por lo tanto, nada se puede establecer sin que el Señor lo haga. Y lo único que Él nos pide es esto, si queremos ser inamovibles, si queremos estar estabilizados en nuestras acciones y en nuestro pensamiento, entonces tenemos que usar lo mismo que Dios mismo usa y que es Su Palabra. Entonces, si simplemente creemos en Su Palabra, no seremos conmovidos.

Salmos 121:3 *No dará tu pie al resbaladero, Ni se dormirá el que te guarda.*

Isaías 7:9b *Si vosotros no creyereis, de cierto no permaneceréis.* Por lo tanto, a menos que se crea, no se puede evitar ser sacudido y conmovido, y arrastrado como el viento, oscilando de un lado a otro.

II Corintios 9:7 *Cada uno dé como propuso en su corazón: no con tristeza, ni por necesidad, porque Dios ama al dador alegre.*

Dios quiere que revisemos nuestros motivos y nuestro propósito. **Isaías 1:11** *¿Para qué me sirve, dice Jehová, la multitud de vuestros sacrificios?*

Romanos 8:28 *Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.* Por lo tanto, Su propósito es el único que hará que todo funcione para nuestro beneficio y bien. Entonces, ¿para qué querría mi propio propósito?

Romanos 9:11 *(pues no habían aún nacido, ni habían hecho aún ni bien ni mal, para que el propósito de Dios conforme a la elección permaneciese, no por las obras sino por el que llama), 17 Porque la Escritura dice a Faraón: Para esto mismo te he levantado, para mostrar en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado por toda la tierra.*

II Timoteo 1:9 *quien nos salvó y llamó con llamamiento santo, no conforme a nuestras obras, sino según el propósito suyo y la gracia que nos fue dada en Cristo Jesús antes de los tiempos de los siglos,*

Daniel 1:8 *Y Daniel propuso en su corazón no contaminarse con la porción de la comida del rey, ni con el vino que él bebía; pidió, por tanto, al jefe de los eunucos que no se le obligase a contaminarse.*

1 Juan 3:8 *El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.*

Isaías 14:24 *Jehová de los ejércitos juró diciendo: Ciertamente se hará de la manera que lo he pensado, y será confirmado como lo he determinado;*

Isaías 46:11b *Yo hablé, y lo haré venir; lo he pensado, y también lo haré.*

Jeremías 4:28b *porque hablé, lo pensé, y no me arrepentí, ni desistiré de ello.*

Para terminar, veamos el propósito de Dios, porque él nos dice en el Libro de **Efesios** que Su propósito se basa en la elección. **1:9** *dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo, 10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra. 11 En él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas según el designio de su voluntad,*

Efesios 3:11 *conforme al propósito eterno que hizo en Cristo Jesús nuestro Señor,*

Oremos...